



LA MÉDAILLE D'OR DU DÉPARTEMENT POUR LES PROPRIÉTAIRES DU TAUREAU FÊTARD

Maurice Leroy, Président du Conseil départemental de Loir-et-Cher, a le plaisir de remettre la médaille d'or du Département à Frédéric et Antoine Jaffré, propriétaires du taureau Fêtard.

Lors du Salon international de l'agriculture qui s'est tenu en février dernier, le taureau Loir-et-Chérien a battu un nouveau record mondial. Avec ses 1 950 kg, Fêtard devient le taureau le plus lourd du monde, dépassant le record de Royal de 28 kg.

Fêtard est donc également primé bovin le plus lourd du Salon international de l'agriculture 2016, titre qu'il détenait déjà en 2014 et 2015.

Son succès n'aurait pu être au rendez-vous sans la passion, le travail et la persévérance de ses propriétaires, Frédéric Jaffré et son fils Antoine. C'est pourquoi, aujourd'hui, les élus départementaux ont souhaité les féliciter en les décorant de la médaille d'or du Département.

CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12